

SUMMARY

HUBUNGAN POSISI DUDUK DAN NYERI PUNGGUNG BAWAH PADA PENJAHIT VERMAK LEVIS DI PASAR TANAH PASIR, KELURAHAN PENJARINGAN JAKARTA UTARA TAHUN 2014

Created by NASRUL

Subject : HUBUNGAN POSISI DUDUK DAN NYERI PUNGGUNG BAWAH
PADA PENJAHIT VERMAK LEVIS DI PASAR TANAH PASIR,
KELURAHAN PENJARINGAN JAKARTA UTARA
TAHUN 2014

Subject Alt : HUBUNGAN POSISI DUDUK DAN NYERI PUNGGUNG BAWAH
PADA PENJAHIT VERMAK LEVIS DI PASAR TANAH PASIR,
KELURAHAN PENJARINGAN JAKARTA UTARA
TAHUN 2014

Keyword : posisi duduk dan nyeri punggung bawah

Description :

Latar belakang: Nyeri punggung bawah (NBP) merupakan gangguan musculoskeletal yang paling sering terjadi di dalam aktivitas kerja. Nyeri punggung bawah 56.9% disebabkan oleh factor posisi duduk seperti duduk dengan posisi duduk tegak, membungkuk, miring dan memutar dan 43.4% dipengaruhi oleh factor lain.

Tujuan: Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan posisi duduk dan nyeri punggung bawah pada penjahit vermak levis di pasar tanah pasir kelurahan penjaringan Jakarta utara tahun 2014.

Metode penelitian: Metode penelitian ini adalah cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 50 responden secara sampel jenuh. Dimendi tentang posisi duduk yaitu pengertian cara duduk penjahit vermak levis. Dimensi tentang nyeri punggung bawah yaitu pengertian nyeri punggung bawah penjahit vermak levis. Analisa univariat dan bivariat menggunakan uji korelasi pearson product moment.

Hasil penelitian: Sebagian besar responden berusia >36 tahun (46%), masa kerja 1-5 tahun (64%), bekerja 4-6 jam perhari (34%), posisi duduk cukup baik (70%) dengan rata-rat skor (9.78 ± 1.389) dan agak nyeri pada punggung bawah (68%) dengan rata-rata skor ($32.14\% \pm 4.46$). Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan posisi duduk dan nyeri punggung bawah pada penjahit vermak levis di pasar tanah pasir kelurahan penjaringan Jakarta utara ($r = 0.569$; $p < 0.05$).

Kesimpulan: Penjahit vermak levis hendaknya meningkatkan upaya penggunaan posisi duduk yang ergonomic saat menjahit dan menghindari duduk lama dalam satu posisi duduk saat bekerja menjahit.

Date Create : 30/01/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2012 31 070
Collection : undergraduate_2012 31 070
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor